
      Гуманитарный проект 

«Организация ухода»  

1. Наименование проекта: «Организация ухода»  

2. Срок реализации проекта: 2024-2025 

3. Организация – заявитель, предлагающая проект: государственное 

учреждение «Территориальный центр социального обслуживания населения 

Партизанского района г. Минска» 

Актуальность проекта: помощь на дому инвалидам и людям пожилого 

возраста, частично или полностью утратившим способность к 
самообслуживанию, является одной из насущных проблем социального 

обслуживания населения Республики Беларусь. Часто неграмотная 

организация ухода, недостаток знаний, неправильные действия причиняют 

больному страдания и являются причиной возникновения вторичных 

заболеваний (пролежней, пневмонии, контрактур и др.). Представленный 

проект направлен на улучшение качества жизни семей, где есть 

тяжелобольной человек 

4. Цель: улучшение качества жизни маломобильных инвалидов и 

пенсионеров посредством обучения их родственников, социальных 

работников, сиделок осуществляющих уход за ними, основам социальной 

реабилитации в домашних условиях 

5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:  

1. Обучение родственников, осуществляющих уход за маломобильными 

членами семьи, навыкам грамотного ухода в зависимости от особенностей 

заболеваний; 

2.Обучение получателей социальных услуг и их родственников основам 

социальной реабилитации в домашних условиях; 

3. Обучение получателей социальных услуг и их родственников 

применению 

технических средств реабилитации в домашних условиях; 

4. Обеспечение маломобильных и немобильных граждан пожилого возраста 

и инвалидов необходимой психологической поддержкой и уходом со 

стороны родственников и социальных работников; 

5. Создание условий для обучения граждан, осуществляющих уход, 

посредством оснащения необходимым оборудованием и инвентарем 

учебного кабинета по обучению практическим навыкам ухода 

6. Целевая группа: лица, осуществляющие уход за инвалидами и гражданами 

пожилого возраста старше 80 лет, нуждающимися в предоставлении 

комплекса социально-реабилитационных мероприятий; социальные 

работники, предоставляющие социальные услуги гражданам с резко 

выраженным нарушениями функций в самообслуживании и передвижении; 

сиделки, осуществляющие ежедневный уход за гражданами, утратившими 



способность к самообслуживанию и передвижению, родственники, близкое 

окружение маломобильных и немобильных граждан/инвалидов. 

7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:  

– проведение мероприятий по обмену опытом проведения индивидуальных и 

групповых занятий по обучению практическим навыкам ухода за 

гражданами, утратившими способность к самообслуживанию и 

передвижению; 

– обучение родственников, осуществляющих уход за маломобильными 

членами семьи, навыкам грамотного ухода в зависимости от особенностей 

заболеваний; 

– обучение получателей социальных услуг и их родственников основам 

социальной реабилитации в домашних условиях; 

– предоставление родственникам маломобильных и немобильных граждан 

пожилого возраста и инвалидов необходимой психологической поддержки; 

– укрепление материально-технической базы государственных учреждений 

социального обслуживания:  оборудование учебного кабинета (закупка 

инвентаря и оборудования: кровать медицинская, (манекен), судно 

медицинское, мочеприемник-утка, шкаф металлический, матрас 

противопролежневый, подгузники для взрослых, набор пеленок 

одноразовых, ванночка для мытья головы и тела, столик прикроватный, 

кресло-коляска с судном, тонометр 

– изготовление (буклетов, листовок, визиток), направленных на повышение 

просвещенности общества в вопросах инвалидности, укрепление в сознании 

общества уважительного отношения правам, свободам и достоинству 

инвалидов. 

 
 

8. Общий объем финансирования (в долларах США):  

Источник финансирования Объем финансирования  

 



(в долларах США) 

Средства донора 5 180  

Смета проекта:  

Разработка информационных материалов 

(буклеты, листовки, визитки) 
3 570,00 белорусских рублей  

Приглашение специалистов для 

проведения обучающих занятий по уходу 

с элементами кинестетикс (12 семинаров) 

3 600,00 белорусских рублей 

Закупка инвентаря и оборудования:  

кровать медицинская (манекен) 4 143,00 белорусских рублей 

судно медицинское 40,00 белорусских рублей 

шкаф металлический 531,36 белорусских рублей 

матрас противопролежневый 2 045,00 белорусских рублей 

набор пеленок одноразовых 25,00 белорусских рублей 

ванночка для мытья головы и тела  81,00 белорусских рублей 

столик прикроватный 136,00 белорусских рублей 

кресло-коляска с судном 1 980,00 белорусских рублей 

тонометр 350,00 белорусских рублей 

подгузники для взрослых 45,00 белорусских рублей 

мочеприемник-утка 55,00 белорусских рублей 

Итого:  16 601 белорусских рублей 

Софинансирование 0 

9. Место реализации проекта (область/район, город):  

г. Минск, пер. Клумова, 3 

10. Контактное лицо:  

инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты  

Кленицкая Ирина Николаевна,  

заведующий отделением дневного пребывания для граждан пожилого 

возраста,  

(017) 272 99 61, +37544-752-41-69. 

ktrud.tccon.part@minsk.gov.by 

 



 

Humanitarian project 

"Organization of care" 

 

1. Project name: “Organization of care” 

2. Project implementation period: 2024-2025  

3. Applicant organization proposing the project: state institution “Territorial Center 

for Social Services for the Population of the Partizansky District of Minsk» 

Relevance of the project: Home care for disabled people and elderly people who 

have partially or completely lost the ability to self-care is one of the pressing 

problems of social services for the population of the Republic of Belarus. Often, 

illiterate organization of care, lack of knowledge, and incorrect actions cause 

suffering to the patient and cause secondary diseases (bedsores, pneumonia, 

contractures, etc.). The presented project is aimed at improving the quality of life 

of families where there is a seriously ill person 

4.Goal improving the quality of life of people with limited mobility and pensioners 

by training their relatives, social workers, caregivers caring for them, the basics of 

social rehabilitation at home 

5. Tasks planned for implementation within the framework of the project: 

1. Training for relatives caring for people with limited mobility 

family members, competent care skills depending on the characteristics 

diseases; 

2. Training recipients of social services and their relatives in the basics 

social rehabilitation at home; 

3. Training recipients of social services and their relatives in the use 

technical means of rehabilitation at home; 

4. Providing for low-mobility and immobile elderly citizens 

and disabled people with the necessary psychological support and care 

by relatives and social workers; 

5. Creating conditions for training citizens providing care, 

by providing the necessary equipment and supplies 

classroom for teaching practical nursing skills 

 

6. Target group: carers of disabled people and citizens 

elderly people over 80 years of age who need a complex of social rehabilitation 

measures; social workers providing social services to citizens with severe 

impairments in self-care and mobility; caregivers providing daily care for citizens 

who have lost the ability to self-care and movement, relatives, close associates of 

low-mobility and immobile citizens/disabled people 



 

7. Brief description of activities within the project: 

– holding events for the exchange of experience, conducting individual and group 

classes to teach practical skills for caring for citizens who have lost the ability to 

self-care and movement; 

– training of relatives caring for family members with limited mobility in the skills 

of competent care, depending on the characteristics of the diseases; 

–  training of recipients of social services and their relatives in the basics of social 

rehabilitation at home; 

– providing relatives of disabled and immobile elderly and disabled citizens with 

the necessary psychological support; 

– Strengthening the material and technical base of state social service institutions:  

Classroom equipment (purchase of inventory and equipment: medical bed, 

(mannequin), medical vessel, duck urine bag, metal cabinet, anti-decubitus 

mattress, adult diapers, a set of disposable diapers, a bath for washing the head and 

body, a bedside table, a wheelchair with a vessel, a blood pressure monitor) 

– production (booklets, leaflets, business cards) aimed at raising public awareness 

of disability issues, strengthening in the consciousness of society a respectful 

attitude to the rights, freedoms and dignity of persons with disabilities. 

 

 

8. Total funding (in US dollars): 5 700 

Source of financing  Amount of financing 

 (in US dollars)  

Donor funds USD 5,180 

Project Estimate  

 



Development of information materials 

(booklets, leaflets, business cards) 
BYR 3,570.00  

Invitation of specialists to conduct training 

sessions on kinesthetic care (12 seminars) 

BYR 3 600,00  

Purchase of inventory and equipment:  

Medical bed (mannequin) BYR 4 143,00  

Medical vessel BYR 40,00  

Metal cabinet  BYR 531,36  

Anti-decubitus mattress BYR 2 045,00  

Disposable diaper set BYR 25,00  

Bath for shampooing and body  BYR 81,00  

Bedside tableBedside table BYR 136,00  

Wheelchair with boat BYR 1 980,00  

tonometer BYR 350,00  

adult diapers BYR 45,00  

Duck Urine Bag BYR 55,00  

Total:  BYR 16 601  

Co-financing 0 

9. Project location (region/district, city):  

Minsk, Klumova lane, 3 

10. Contact:  

initials, surname, position, phone, e-mail address  

Klenitskaya Irina Nikolaevna,  

Head of the Day Care Department for the Elderly,  

(017) 272 99 61, +37544-752-41-69. 

ktrud.tccon.part@minsk.gov.by 

 

 

 

 
 


